
■群馬ＦＣホワイトスター　選手　高塚綾音（たかつか　あやね） さん 
たくさんの人と交流ができてとても楽しかったです。このような機会を設けていただき本当にありがとうございました。
コミュニケーションもたくさん取れてよかったです。楽しい思い出がたくさん作れて、よい経験になりました。 成績は
残念でしたがツバサＦC の選手と一緒に全員でサッカーを楽しむことができました。 ツバサ FC の選手の直向きさや
サッカーを楽しむ姿に私も大いに刺激をいただきました。今日の体験を活かして群馬ＦＣホワイトスターも頑張ります！ 

■群馬ＦＣホワイトスター　選手　関口真由（せきぐち　まゆ） さん  
今日はツバサ FC の選手と一緒のチームになって大会に挑めることを楽しみにしていました。優勝を目標に頑張りま
したが惜しくも願ったところには届きませんでした。ですが、ツバサ FC の選手と一緒に楽しくサッカーができてて、
とても充実しています。 ツバサ FC の選手の諦めない姿勢やゴールに対して最後まで向かう姿勢に感動しました。私も
大いに刺激を受けました。 最も印象に残っているシーンは３試合目に得点を決めたシーンです。凄く嬉しかったです！
みんなで大喜びをしました（笑）。 

■群馬ＦＣホワイトスター　選手　小髙愛理（こたか　えり） さん 
率直に楽しかったです。昨年もツバサ FC の選手とはファイトカップで交流させていただきました。とても楽しそう
にサッカーをする姿や、試合で直向きにプレーするシーンを見て、思わず応援したくなっちゃいました。今回はチー
ムメイトとして一緒に試合ができて、とても楽しかったです。 
印象に残っているシーンはチームで初得点が生まれたシーンです。その時にみんなと一緒に喜べたことです。

■群馬ＦＣホワイトスター　キャプテン　相沢優里（あいざわ　ゆうり） さん 
ツバサ FC のみなさんは元気いっぱいでした。とても楽しい一日を過ごすことができました。私たちがパワーをもらっ
ちゃった感じですね（笑）。今日の交流会を体験して、私自身、初心に帰れた感じです。子どものころからの「サッカー
が楽しい！」という感覚を、改めてツバサ FC の選手たちと一緒に実感できました。 
今日は同じサッカー仲間としてとても楽しかったです。また試合をしましょうね。 

■群馬ＦＣホワイトスター　監督　　野田朱美（のだ　あけみ） さん  
 ツバサ FC さんは何年も前から、地元・群馬大学の学生さんが主になって活動をサポートしていらっしゃると聞いて、
とても興味を持っていました。私の今までのサッカー人生の中で障がい者サッカーに携わる経験はほとんどありませ
んでした。日本サッカー協会にいた時に支援や後方からのサポートはしていましたが、今日のように直に触れ合うこと
はなかったので、個人的にも今日の｛群馬ＦＣホワイトスター・ツバサＦＣ交流会」を楽しみにしていました。
ツバサ FC は監督やスタッフの方も、若いですが、年齢に関係なくとても考え方がしっかりされています。私たちは
見習うことばかりです。選手の様子を見ても本当にサッカーが大好きななんだというのが伝わってきます。 

■ツバサ FC　選手　　高松奈央（たかまつ　なお） さん 
 群馬ＦＣホワイトスターの選手の印象は、本当に上手い！という印象です。足元の技術やシュートに持っていく動き
などとても勉強になりました。それに、とても優しく人を楽しくさせてくれるところなど、人柄がとても印象に残って
います。ゴールが決まった時に一緒に喜んでくれたり、うちの選手も楽しく伸びやかにプレーすることができました。 
今日は素晴らしい経験をさせていただきました。今後の練習や試合で活かしていきたいと思っています。

■ツバサ FC　選手　　黒崎元幸（くろさき　もとゆき） さん  
普段のポジションは ディフェンダーです。今日は攻撃のポジションでした。普段はなかなかうまくいかないパスがよ
く通りました（笑）。 
群馬ＦＣホワイトスターの選手は、さすがプロのプレーヤー！だなと感心しました。特にテクニックが凄いです！それ
と群馬ＦＣホワイトスターのみなさんはとても優しかったですね。励ましの言葉をいただいたり、いいプレーをした
ときは心から喜んでくれました。とても楽しく気持よくプレーすることができました。 

■ツバサ FC　選手　　金子順司（かねこ　じゅんじ） さん
群馬ＦＣホワイトスターの選手と同じチームでフットサルができるのを楽しみにしていました。一致団結してプレー
ができたこと、そして、彼女たちとお話しをしたり、たくさん交流できたのが楽しかったです。 

■ツバサ FC　コーチ　織田尚季（おだ　なおり） さん　群馬大学１年生 
新型コロナウイルス感染拡大防止の影響で、これまで今日のような交流事業後が行われない状況でしたので、今朝の
開会式で選手の活き活きとした表情が見れてとても嬉しいです。 皇后杯出場の群馬ＦＣホワイトスターのプロの選手と
一緒のチームでプレーできる経験を楽しんでほしいですね。サッカーの技術面はもちろん、コロナ禍で交流の機会が
ほとんどなかったので、その部分でも楽しんでいただけると嬉しいです。

■ツバサ FC 監督　竹内陽香（たけうち　はるか）さん 　群馬大学２年生 
ツバサ FC の選手が群馬ＦＣホワイトスターの選手と一緒にサッカーを楽しんでくれることを楽しみにしています。
その上で、群馬ＦＣホワイトスターの皆さんに、ツバサ FC の活動をたくさん知っていただけたらいいなと思ってい
ます。 
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